



東京新都心ロータリークラブ  
【 やってみよう！ ロータリー 】

# Shintoshin Weekly

〒160-0023 新宿区西新宿2-7-2 ハイアットリージェンシー 東京11階

TEL : 03-3340-3555 FAX : 03-3340-3554

HP : <http://www.tokyo-shintoshin-rc.org> E-mail : [shintoshin-rc@par.odn.ne.jp](mailto:shintoshin-rc@par.odn.ne.jp)

会長 佐原 目朗 幹事 平岡直記 創立 : 1988年9月21日

## 「一年を顧みて」

会長 佐原 目朗



一年間、皆様のおかげでとても楽しく会長職を務めることが出来ました。誠にありがとうございました。

今年度は「やってみよう！ロータリー」をスローガンとして、親睦活動・奉仕活動・クラブ運営を積極的にやって参りました。お陰様で、多くの活動、多くの寄付、新しい活動、おめでたい出来事がございました。

★親睦活動につきましては、引く続き今年度も積極的に行いました。ファイヤーサイドミーティング(秋・春2回)は、班数を増やし(8班)最大定員8名として会員間の親睦が図りやすかったです。秋の親睦旅行会は私の故郷地域である浜松・浜名湖周辺に参りました。宿泊はシングル前提に変更したところ、相部屋への希望がなく全員がシングルとなりました。

また、春の親睦家族旅行会は、期間を短くし1泊2日で鳴門・淡路に参りました。クリスマス家族会は、プレゼントのプログラム変更により、演者の時間を十分確保し、プレゼント抽選会による間延びが改善され、とても素晴らしいクリスマス家族会となりました。親睦ゴルフ会も2回開催し、秋は千葉、春は埼玉と東・西エリアで地域バランスをとりました。普段あまりゴルフをされない会員も参加され、楽しいゴルフ会になりました。和田委員長をはじめ親睦活動委員会の皆様、誠にありがとうございました。また、趣味嗜好に関する新都心の会である「ワインの会」も昨年度に引き続き開催され、楽しい時間となりました。

当初目標にしておりました、親睦により明るく元気なクラブライフが達成できたと思っております。ありがとうございました。

★奉仕活動は、本年度さらに一歩進めることが出来ました。スマイル&ドリームガーデンの周年事業の折り返しとして、西新宿小学校児童への環境授業(父兄の授業参観日)及び児童が作成した木片を使った花壇のリニューアル、花の植栽を行いました。職場体験プログラムとしては、北岡会員のご協力により立教高校へ職場体験プログラムを新たに提供することが出来ました。国際奉仕としては、新たにタイ王国においてバンコクRCと共同して、山間部の小学校へ浄水機を寄贈いたしました。今後もバンコクRCとの絆が深くなっていくことを願っています。21回目の防災教育と音楽の集いも思いを込めて開催し、戸塚第二小学校全校児童がプログラムに参加しました。

富士山清掃、JAXA調布航空宇宙センターへの職場訪問、献血、米山奨学生・青少年交換派遣学生との交流、新宿シティハーフマラソンへの参加、新宿区はちみつプロジェクトへの協力、二葉乳児院への紙おむつ提供等々、多くの奉仕活動を会員間の友愛を育みながら行なうことが出来ました。関係委員並びに参加頂いた会員の皆様、誠にありがとうございました。

★クラブ運営は、ロータリークラブの基本である例会への出席も目標の90%をほぼ達成できました。例会運営は、明るく元気な受付、開会前の心と体を癒すストレッチ、スムーズで快適な司会進行、気持ち良い歌声、会員の職業紹介の時間、楽しく充実したプログラムという方針が実現出来ました。情報関連につきましては、前年度からの課題であるホームページのリニューアルが出来ませんでした。次年度リニューアルを行い、40周年で全面リニューアルする方向性を理事会で確認いたしました。次年度以降でよろしく願いいたします。会員増強は、本年度の目標である5名を達成出来ました。しかしながら、病気、他界等の理由で残念ながら4名の方が退会されたため、1名の増員となりました。引き続き次年度での会員増強をよろしく願いいたします。

この一年、明るく元気なクラブ運営が出来たこと、関係委員の皆様、誠にありがとうございました。

2面に続く

2025年6月18日(水) 第1637回例会

「一年を顧みて」

会長 佐原 目朗 幹事 平岡 直記

次回のプログラム

2025年7月2日(水) 第1638回例会

「新年度を迎えて」

会長 青木 宏義 幹事 梶野 慶太

★その他にも、米山奨学会への寄付は地区目標の2万円を大幅に超える会員一人当たり3万円を達成し、奉仕活動の原資であるニコニコは過去最高額を達成しました。またメーキャップツアー及びRLI方式の学びを導入したラーニング委員会活動も行いました。会員の皆様、ありがとうございました。

おめでたい出来事としては、平将明会員がデジタル大臣に就任されました。また、葛城会員、南会員が卒寿を迎えられました。3名の皆様の祝賀会を開くことが出来、本当におめでたい時となりました。

★地区・RI関連は、石川ガバナーからの要請による分区を超えての合同例会を、東京福生ロータリークラブと石川酒造で夜間合同例会として行いました。とても楽しい例会となり、2次会迄両クラブの会員が大いに親睦をいたしました。

また、今年度からRI理事会の決定事項として単年度制から継続性を重視する方針となり、青木会長エレクト、内川会長ノミニー、伊豆直前会長と連携し継続的なクラブ活動を協議して参りました。次年度、次々年度と、より素晴らしい東京新都心ロータリークラブを築いてくださることを確信しております。

最後になりますが、「明るく・元気で・素敵に」東京新都心ロータリークラブとなるようご協力を頂きました、会員の皆様、委員長の皆様、理事会の皆様、事務局の皆様、誠に誠にありがとうございました。そして、平岡幹事、二人で過ごしたこの一年、生涯忘れられない幸せな時間となりました。ありがとうございました！

東京新都心ロータリークラブ、最高です!!

## 幹事 平岡 直記

本年度は、佐原会長のスローガン「やってみよう!ロータリー」を念頭に、親睦活動・奉仕活動・運営を積極的に出来るよう、各委員会の皆様にご協力頂きながら遂行してまいりました。

各活動の具体的な内容は会長よりご報告があるかと思いますが、私が特に印象に残ったことを述べたいと思います。やはり各奉仕委員会の活動内容に新たな取り組みを導入していただいた結果、さらに充実した活動内容となった1年でした。スローガンに則って、各委員会委員長をはじめ、各委員の皆さまありがとうございました。そして幹事を経験してすべての活動に向き合えた事は、自分にとってもクラブ運営の大切なところがわかってきて、時の経過もどんどん早く感じるようになってきた事が良い思い出に感じております。

最後に佐原年度の幹事として、会長にはいろいろお気遣い頂きありがとうございました。

しっかり準備をされて、クラブ運営に臨んだ会長と一緒に完走出来た事への感謝。

そして不慣れな私を温かい気持ちで、1年間見守って頂いた皆さまのご理解ご協力にあらためてお礼申し上げます。ありがとうございました。

